



La presidenta regional entregará en los próximos días el texto de la propuesta a los grupos parlamentarios para iniciar un periodo de diálogo

Cifuentes propone un acuerdo educativo, con tercer idioma, bilingüismo en educación infantil y vacaciones remuneradas para interinos

- Se creará una red de colegios con enseñanza intensiva del francés o alemán en colaboración con las embajadas
- Incluye un nuevo programa para mejorar resultados académicos en centros con entornos socioeconómicos desfavorecidos
- Convocatoria de acceso a cátedras para profesores de Secundaria
- Se extenderá la asignatura de Programación y Robótica a Primaria
- La comunidad educativa representada en el Consejo Escolar ha participado activamente en la génesis de este borrador de acuerdo

7 de septiembre de 2016.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha ofrecido hoy a los grupos parlamentarios de la Asamblea de Madrid, en el Debate del Estado de la Región, un pacto por la Educación en la Comunidad de Madrid que sirva para dar un impulso a la misma y consolidar un sistema estable, no alterado por los cambios políticos.

Este Acuerdo por la Transformación Educativa contempla 93 medidas, entre las cuales se encuentra la implantación del tercer idioma, con la creación de una red de colegios públicos que dispongan de un proyecto intensivo de aprendizaje del francés y alemán, en colaboración con las embajadas; la extensión a la Educación Primaria de la pionera asignatura de Tecnología, Programación y Robótica que se imparte ya en los Institutos de la región, o del bilingüismo a la Educación Infantil (3/6 años).

Además, se incluye el reconocimiento de los periodos vacacionales de los docentes interinos, la creación de un programa voluntario de actuación preferente para mejorar los resultados académicos de aquellos centros que se encuentren en entornos socioeconómicos desfavorables o la recuperación de las convocatorias de acceso a cátedras como reconocimiento a la labor docente de los profesores.



En los próximos días esta propuesta será entregada a los grupos parlamentarios así como a los representantes de la comunidad educativa para que, a lo largo del mes de octubre, puedan proponer cambios, sugerencias o nuevas medidas que sirvan para redactar un acuerdo definitivo y que éste pueda ser firmado con el máximo consenso antes de que termine 2016.

El Consejo Escolar de la Comunidad de Madrid ha realizado los trabajos previos que han permitido sentar las bases de esta propuesta, a través de ocho jornadas con expertos educativos, algunos de ellos propuestos por los grupos parlamentarios, para abordar los desafíos del futuro de la educación, además de celebrar un foro por la convivencia escolar y un encuentro familia-escuela.

Con las conclusiones de estos debates desarrollados en el otoño de 2015, y que estuvieron abiertos a la participación de todos los sectores implicados, un grupo de trabajo del Consejo Escolar elaboró recomendaciones en el ámbito educativo para la Comunidad de Madrid que han sido fundamentales para la elaboración final de esta propuesta de acuerdo avanzado por la presidenta regional.